



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003816-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. Rosa María Rubio Martín, D. Fernando Pablos Romo, Dña. María del Carmen García Romero y D. Jesús Puente Alcaraz, relativa a cuestiones relativas a aparatos de aire acondicionado del centro de salud Sisinio de Castro, en Salamanca, y sobre si no le parece un derroche a la Consejería de Sanidad haber invertido 650.000 euros en la mejora del aislamiento y la climatización del centro de salud Sisinio de Castro, en Salamanca, y que no se esté utilizando.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 18 de septiembre de 2025, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003809 a PE/003844.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 18 de septiembre de 2025.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



Partido
Socialista
de Castilla
y León

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel 983 421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Rosa Rubio Martín, Fernando Pablos Romo, Carmen García Romero, Jesús Puente Alcaraz, Procuradores y Procuradoras pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Según noticias publicadas en varios medios de comunicación salmantinos, los aparatos de aire acondicionado del centro de salud Sisinio de Castro (Salamanca) que fueron instalados en el año 2024 no funcionan, habiendo utilizado durante este verano aparatos portátiles

PREGUNTA:

- ¿Es concedora la Consejería de Sanidad de que no funcionan los aparatos de aire acondicionado del Centro de Salud Sisinio de Castro en Salamanca? ¿Desde cuándo es concedora?
- ¿Desde cuándo se tiene constancia fehaciente de que los aparatos instalados recientemente no se pueden utilizar o no se utilizan?
- ¿Qué medidas va a tomar la Consejería para solventar este grave problema?
- ¿No le parece un derroche a la Consejería de Sanidad haber invertido 650.000 euros en la mejora del aislamiento y la climatización del Centro de Salud Sisinio de Castro en Salamanca y que no se estén utilizando?
- ¿Quién es el responsable de esta situación?

Valladolid a 04 de septiembre de 2025

Los Procuradores y Procuradoras

Rosa Rubio Martín,

Fernando Pablos Romo,

Carmen García Romero,

Jesús Puente Alcaraz,

